

DEPORTES | Tenis de Mesa

El Vidrioservice seguirá contando con Ana García

La jugadora granadina vivirá su segunda temporada en Priego de Córdoba y tendrá un rol protagonista en el equipo

Redacción

Lunes 30 de agosto de 2021 - 19:56



La dirección técnica del Priego Mujer y Progreso ha alcanzado un acuerdo con la palista granadina Ana García para que forme parte de la estructura de la primera plantilla del Vidrioservice durante la temporada 21-22. De esta forma, la entidad de la Subbética cordobesa cuenta con una de las mejores palas nacionales femeninas por segunda temporada consecutiva.

Ana García, pese a su juventud, cuenta ya con una importante experiencia en la Superdivisión femenina y también en la selección española absoluta. De ahí que se convertirá en una de las

piezas importantes de la plantilla del Vidrioservice de cara a un curso en el que el sistema de competición le ha dejado un complicadísimo grupo en la primera fase, donde el objetivo es alcanzar las cuatro primeras plazas para conseguir la permanencia sin necesidad de entrar en el play out.

La granadina reconoce que “nos ha tocado el peor grupo posible, pero eso no significa que no tengamos las perspectivas altas y que no podamos hacer algo similar a lo de la pasada campaña, cuando conseguimos clasificarnos para el play off por el título”.

García, además de ese reto global, también establecía uno particular: “espero aportar el máximo de puntos para el club, haciéndolo igual o mejor que la temporada pasada con el fin de que podamos dar alguna sorpresa durante la competición”.